
 
１０月１４日、「カレーライス

が食べたい」と話があり、 

夕食に作りました。 

「ほたて入ってておいしい

ね。また作って」とお話があ

りました。 

１０月１６日、園芸クラブ

で収穫したじゃがいもを、

塩煮にして食べました。

「ホクホクしておいしいね」

と話していました。 

１０月５日、壮瞥町に

果物狩りへ行きまし

た。葡萄・りんごなど

「どれも甘くておいし

いー」とたくさん食べ

ていました。 

１０月からすいせんユニット

主任になりました山本将也

です。以前すいせんユニット

でケアワーカーをしていた

ので、ご存知のご家族の方

もいるかもしれませんが、よ

ろしくお願いします。 

小林さんが遊びにこら

れ、秋田さんと久しぶ

りだねーっと話しをして

ました。 

歌が好きな菊地さんと

安住さん。演歌の DVD

をみています。菊地さん

はくちずさみ「いい歌だ

ねー」と話していました。 

いきいき体操

に参加してい

ます。いつも

楽しく身体を

動かしていま

す。 


